



Así está impactando la reforma judicial de AMLO al precio del peso y la Bolsa Mexicana

La iniciativa para reformar al Poder Judicial, que plantea elegir a jueces, magistrados y ministros mediante voto popular, será una de las tres iniciativas que se presentarán al Congreso en septiembre



Por Redacción Bloomberg Línea | 11 de junio, 2024 | 03:59 PM

Ciudad de México — La apabullante victoria del partido oficialista Morena en el Congreso tras las elecciones en México agitó a los mercados al reavivar las preocupaciones sobre una **posible aprobación de las reformas constitucionales planteadas por el presidente** Andrés Manuel López Obrador.

Una de las iniciativas que ha llamado particularmente la atención es la reforma al Poder Judicial, la cual propone, entre otras cosas, que los jueces, magistrados y ministros sean electos mediante voto popular.

El presidente López Obrador, también conocido como AMLO, ha defendido la aprobación de esta iniciativa, argumentando que beneficiará a todos los mexicanos, y no descartó que la reforma se concrete antes de que termine su Gobierno.

La virtual presidenta Claudia Sheinbaum, también integrante del partido oficialista y quien asumirá el poder el 1 de octubre, dijo en una conferencia de prensa que **acordó con AMLO presentar tres primeras reformas al Congreso en septiembre**, una de las cuales será la del Poder Judicial, aunque afirmó que habrá un diálogo previo a su votación.

Con los resultados de las elecciones, Morena iniciaría el periodo de sesiones en septiembre con la mayoría calificada que le permite aprobar reformas constitucionales sin necesidad de negociar con la oposición en la Cámara de Diputados, mientras se queda ligeramente por debajo de lograrla en el Senado, aunque según un análisis de JP Morgan podría sumar el apoyo de partidos pequeños para conseguir los votos necesarios.

[Así está impactando la reforma judicial de AMLO al precio del peso y la Bolsa Mexicana \(bloomberglinea.com\)](https://www.bloomberglinea.com)